
Punto n. 5

INTERPELLANZA PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA GREGORI SILVIA DEL GRUPPO
CONSILIARE LEGA NORD, AD OGGETTO: PIANO SULLA SICUREZZA DELL'ATTUALE
AMMINISTRAZIONE

Con la presente come Consigliere della Lega Nord sono a presentare un’interpellanza relativamente
allo Stato di Avanzamento dell’Adozione e Integrazione del Protocollo denominato Mille Occhi
sulla  città,  voluto dall’Onorevole Maroni  e  che vede Jesi  tra  le  città  promotrici  e su altre  utili
iniziative.

Si chiede pertanto di fornire adeguate risposte a seguenti punti:

 Data l’importanza e la rilevanza della questione Sicurezza, ci chiediamo se il Protocollo sia
rimasto solo un atto firmato o se ci siano sviluppi per renderlo presto attuabile in ogni suo
punto, perché ci sembra ancorato;

 Nel primo mandato l’amministrazione Bacci ha organizzato a nostro dire iniziative molto
interessante e utili sul Piano della Sicurezza Partecipata e utili consigli e accorgimenti per
evitare di vittime di truffe o intrusioni domestiche;

 Ci chiediamo quindi se si era pensato di ripetere tale iniziativa che ha avuto anche successo,
sempre con incontri  a tema sulla  sicurezza,  utilizzando anche l’Unione tra i  Comuni ad
esempio per renderli fruibili al maggior numero di persone, incontri che possano includere
oltre alla Presenza delle Forze dell’Ordine anche la guida di specialisti psicologi o terapeuti
per imparare a dominare la paura in caso di Aggressioni;

 Crediamo che dotare gratuitamente tutte le donne che ne facessero richiesta di un piccolo
strumento  di  difesa  come  “lo  spray  al  peperoncino”  potrebbe  essere  un  piccolo  gesto
concreto per far sentire ancora di più la propria vicinanza sul tema della sicurezza.


